
CÂMARA'LEGISLA:nVA DO DISTRITO
Gabinete da Deputada Uúlia Lucv -

REQUERIMENTO N'

(Da Sra. .Deputada J.ALIA LUCY)

FEDERAL

NOVO

$êçíqto(iã-Çwislativa

' ;$\
Requer o.i,l 'encaminhamento de

informações il/',ao b:i presidentes-: da

Companhia de Planejamento do Distrito

Federal ='\. CODEPLAN,:r sobre ;' as

pesquisas;=t$1 realizadas,:e' porá.'l essa

Companhia;:i. i:l, T:i:í \.

/

/.

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO
FEDERAL

Requeira, hos tempos do art. 60, Xvl ê XXXIII. clc art: 77 da Lei Orgânica do Distrito

Federal. art. 40 e art.69-C. inciso 1, alínea 'p". do Regimento Interno dessa Casa de Leis.

que .sejam solicitadas.ao Presidente da Companhia dé Planejamento do Distrito Federal

CODEPLAN - as seguintes infomiações:

11. . Em,. relação .à ,. Pesquisa de Emprego ; ei: Desemprego. ' da l Codeplan

: .
pergunta-se:

all ~Em que medidáessa pesquisa é superior à Pesquisa Nacional pot Amostra

de Domicílios Contínua (PNAD C). já realizada pelo Instituto Brasileiro de

Geografia e Estatística (IBêE), inclusive no Distrito Federal?.

b:} Quais são as variáveis produzidas pela Codeplan que não são coletadas

ou. produzidas pela PNAD C?

é. . Quais :são, as ,irariáveis produzidas/perguntadas: pelas duas pesquisas?.

Existem diferenças significativas entre os resultados obtidos. pelas duas
pesquisas?

d.. Não seita PQssível reduzir o escopo e o.custo da'Pesquisa de Emprego'e

Desemprego. da Codeplan. perguntando apenas as informações que não

podem ser obtidas pela PNAD C?

o: Quais são as políticas públlcasdo GDF que utilizam dados da Pesquisa de

Emprego e Desemprego da Codeplan?-

f. ;xQual foi o custo dessa p.esquisa em 2017 e 201 8?

g.EQuantas horas de servidores foram alojadas, em 201.7 e 2018, para essa
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2. Em relação à Pesquisa :Distrital. pór Amostra de Domicílios (PDAD);. pergunta-se o'

seguinte:

as::IEm .que medida ela é superi.õr à Pesquisa Nacional pór Amostra de

Domicílios Contínua, já realizada pelo IBGE. inclusive no Distrito Federal?

movi. 3S;T.i '/'l: ;ü: 'll;llq -
b. Quais são as variáveis produzidas pela Codeplan que não são coletadas

ou produzidas pelaPNAD C?

c. Quais são aê variáveis produzidas/perguntadas pelas duas pesquisas?

Existem diferenças significativas entre os resultados;obtidos pelas duas

pesquisas?

d:l Não seria possível reduzir o escapo q ó custo da Pesquisa de Emprego e

Desemprego da.Codeplari, perguntando. apenas as informações que não

podem ser obtidas pela PNAD C?

e. . 'Qual fol o custo dessa pesquisa érü 2017 e 2018?

f;Quantas horas de servidores foram alocadas, em 2017 e 2018. 'para essa

pesquisa?

31 Emi;relação à PMAD . :-:j:Pesquisa Metropolitana por Amostra?de,)Domicílios.

pergunta-se oseguinte:: l:l: :J :t: ;..
a. Em ,que medida ela .é superior à Pesquisa\'Nacional~ por\.Amostra de

Domicílios Contínua..já realizada pelo IBGEI.inclusive no Distrito Federal?

:2d)

.b. Quais são as variáveis produzidas pela Codeplan que não são coletadas

ou produzidas pela PNAD C?

Quais são as variáveis produzidas/perguntadas pelas .duas pesquisas?

Existem diferenças significativas' entre,os resultados obtidos pelas duas

pesquisas? .éãÇ. '. $Fi: \ c4. # :f

d. Não seria possível red.uzir o escapo é o custo da Pesquisa de Emprego e

Desemprego da .Codeplan. perguntando apen'ab. as informações que não

podem ser obtidas pela PNAD G? ':- =': 11- :'/:

e;BQual foi o.custo dessa pesquisa em 2017 e.201 8?

f.Quantas horas de ser'vidores .foram alagadas, .em i017 e '2018. para essa

pesquisa?

4. ACodeplan fez algum estudo sobre a percepção da população sobre õs sewiços

de saúde públicos no DF? Ou um estudo sobre os gargalos ou desperdícios da

saúde públicano~DFa {:'Ç' ' .. ; '''
. . :-;<. 8êtor Protocolo Lêüblativõ
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5:;. A Codeplan fez algum estudo sobre as dificuldades do empreendedor do DF na

hora de cóntrat9r?. Ou uú estudo sobre qual .tipo de profissional o empreendedor

quer contratar (por exemploEurüa qualificação difícil de encontrar no DFj?

\

6. Considerando-se quem.o=(!enso Decenal,. dó IBGE ,contém dados da$ regiões

administrativas e a PNAD C não:pergunta-se:.que tipo de política pública do DF

seria erroneamente implementada se al.PDAD não existisse e o GDF tivesse se

baseado apenas no Censo?l Qual serial prejuí;o prático de não ter a PDAD?

JUSTIFICAÇÃO

A presentes;j; proposição visa obter. informações àa.hCompanhia de

Planejamento do Distrito Federal-= CODE.PLAN..-- para que se possa compreender

melhor suas atividades e compara-las com atividades já desenvolvidas no âmbito
federal.

A Codeplan divulga mensalmente pesquisas diversas. O Estatuto Social da

empresa está amparado em lei federal de 1964 que informa que a Codeplan seria

destinada a "promover a expansão das atividades económicas do Planalto Central"

(art 15} c)l "e detalha que a empresa temlpor objetivo realizar pesquisas para

subsidiar o governo na formulação de políticas públicos (art 3 do Estatuto)

Como se verifica, a Codeplan temsua existência justificada pela necessidade

de pesquisas e estudos que.embasetn a formulação de políticas públicas que gerem

desenvolvimento económico. Entretanto,<.a :erúpresa produz diversas pesquisas

cujos dados já existam, ,e, portanto; não são necessárias para a formulaçãoÍ:de

políticas públicas: Entendo que existe um enorme desperdício de tempo e dinheiro

para produzir pesquisas que já existem, .enquanto .não existe. nenhuma pesquisa

sobre temas importantíssimos, como garg.aios de gestão e má.qualidade .do serviço
público.

Nesse sentido, nos termos da legislação vigente, cabe ao Podem Legislativo a

função de fiscalizar ob atos do Poder. Executivo. incluindo os dos órgãos e entidades

da .administração.: indireta:: conforme .previsto o~ art. 601 'XVI, da ; pei. orgânica do

Distrito Federal (LODF),'conforme a seguir:

i;t#' :. «Art. 60. Compete, privativamente, à Câmara Legislativa do Distrito Federal:
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XVI t. fiscalizar e ~ controlar os,:atou. do Poder Executivo, incluídos . ós da

administração indiretal

Tratasse dõ Poder-dever de fiscalizaçãoil#L;legislativa, ..função

constitucionalmente atribuída à .Câmara Legislativa Distrital,; conforme previsto.no

arl.. 77.da LODFTEsse Póderde fiscalizara Administração, noé termos do art. 68, da

1:0DF. pode ser .exercido pelasl)Comissões Parlamentares, a .quem compete:.

'fiscalizar os atos quê..envolvam gastos de órgãos e entidades da administração
pública:.''

Diante do exposto, busca-se com tais :informações. a .melhoria dos serviços
apresentados por essa.Companhia.

Sala das Sessões. em:;Jli;"de 204.9

NOVO

ULIALUCY
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\/ CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL
CÂMARA

LEGISLATIVA

Unidade responsável: Secretaria Legislativa

Assunto: Distribuição do Requerimento n9 1.115/19

Autoria: Deputado(a) Júlia Lucy (NOVO)

Ao SPL para indexações, em seguida ao Gabinete da Mesa Diretora

para as providências de que trata o Art. 40, 1 do Regimento Interno,
observado o prazo disposto no $ 2e do mesmo artigo.

Em 30/10/19

ÂRCELO FREDERICO M. BASTOS

Matrícula 13.821

Assessor Especial

%Dr pfotacola LI gbêativõ
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